

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

SUIS-JE ALCOOLIQUE ?

Par **Profil supprimé** Posté le 18/03/2015 à 20h41

Cela fait trois ans que je bois tous les jours sept jour sur sept.

Je prends une bouteille de vin rouge et deux doubles canettes de bière.

Je suis directeur des finances dans une grande boite et je n'ai jamais eu de problèmes d'ordre professionnel.

Cela fait vingt jours que je n'ai rien

suis je alcoolique?

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 19/03/2015 à 11h33

salut

20 jours sans rien boire ? a tu des symptomes ? tremblement, trouble du sommeil ou autres ?

biz

Profil supprimé - 19/03/2015 à 18h49

bjr zak je suis un peu comme toi au niveau de la conso et des responsabilités professionnelles sauf ke moi cest mon 1 jour et j'ai bu pendant 15 ans environs

a tu eu comme elle te demande clochette
